
Cari Pusianesi, 
   è finalmente giunto il momento di condividere alcuni 
dei fru7 raccol8 in ques8 due anni di intenso lavoro da 
parte di questa Amministrazione: la realizzazione di un 
nuovo asilo e di una nuova mensa.  
   Grazie ai fondi PNRR, in grado di coprire l’intero 
importo di progeAazione e costruzione, il Comune di 
Pusiano proporrà un Sistema integrato di educazione e di istruzione 0-6 (Asilo nido 
e Scuola dell’Infanzia) che arricchirà ulteriormente la già apprezzata offerta 
forma8va dell’is8tuto Comprensivo Statale A. Rosmini. Verrà infa7 realizzata una 
stru;ura pubblica di nuova concezione, senza incidere sulle finanze comunali, su 
un unico piano, con ambien8 adegua8 ad una dida7ca di qualità, dotata di spazi 
verdi e per di più immersa nel contesto del parco Beauharnais. Sarà inoltre possibile 
u8lizzare nuovi spazi per la mensa.  
   Siamo orgogliosi quindi di poter presentare ques8 risulta8, che sarebbero potu8 
apparire inizialmente proibi8vi considerate le scarse risorse del nostro piccolo 
Comune, oAenu8 invece con pazienza, determinazione e perseveranza, nonostante 
le mille difficoltà incontrate, le cri8che legi7me e le ca7verie gratuite. 
   A tal proposito si è costre7 qui, sinceramente molto amareggia8, a rispondere ad 
accuse davvero fuori luogo, faAe circolare negli ul8mi giorni, addiriAura “oltre 
confine”. 
   Il Comune non ha mai avuto intenzione di far chiudere un servizio fondamentale 
come la Scuola dell’Infanzia parrocchiale. Il parroco, don Paolo, è stato informato 
fin da subito e costantemente aggiornato in merito alle intenzioni di questa 
Amministrazione. Ne sia prova il faAo che il Comune ha acquistato dalla Parrocchia 
il terreno su cui verrà edificato il nuovo asilo, senza muovere alcuna obiezione. 
L’acquisto del terreno, fra l’altro, si inseriva proprio in una logica di sostegno alla 
Parrocchia, per aiutare a garan8re un servizio irrinunciabile per molte famiglie di 
Pusiano. Valgano invece la concessione degli spazi e i contribu8 assicura8 alla 
Parrocchia per l’organizzazione dell’oratorio esBvo per dimostrare la volontà da 
parte del Comune di collaborare. 
   Riavvolgendo il nastro, a fronte delle iniziali richieste da parte del parroco di poter 
aumentare i contribuB annuali che il Comune riconosce alla Scuola parrocchiale, 
l’Amministrazione aveva spiegato che non era possibile per gli equilibri di bilancio; 
in con8nuità con gli anni preceden8 ci si impegnava a corrispondere gli stessi 
impor8. La promessa è stata mantenuta. 



CONTRIBUTI PARROCCHIA 
  2022 ATTTO DI 

APPROVAZIONE 
2023 ATTO DI 

APPROVAZIONE 
CONVENZIONE € 20.000 Delibera di Giunta 

n.30 del 11.04.2022 
€ 20.000 Delibera di Giunta 

n.57 del 28.06.2023 
CONTRIBUTO 
STATALE (0-6 ANNI) 

€ 14.357,70 Delibera di Giunta 
n.30 del 11.04.2022 

€ 14.357,70 Delibera di Giunta 
n.57 del 28.06.2023 

ORATORIO ESTIVO € 3.000 Delibera di Giunta 
n.41 del 01.06.2022 

€ 5.000 Delibera di Giunta 
n.46 del 12.05.2023 

ACQUISTO 
TERRENO 

    € 30.000 Delibera di Giunta 
n.14 del 22.02.2023 

   È necessario ricordarlo, per far comprendere ai ciAadini quanto il Comune tenesse 
ad un servizio tanto importante, nonostante gli iscriC alla Scuola dell’Infanzia 
parrocchiale calassero dramma8camente di anno in anno. Qualche dato per capire 
meglio. A.S. 21/22: una sessan8na di iscri7. A.S. 22/23: una quaran8na. A.S. 23/24: 
una ven8na. A questo punto, a parità di contributo annuale garanBto dal Comune, 
dovrebbe apparire evidente a chiunque, che oggi il Comune (cioè i ciAadini, tu7, 
anche quelli che non usufruiscono del servizio), per ogni bambino che frequenta la 
struAura, spende all’incirca tre volte rispe;o a tre anni fa. Stante la situazione, 
prima di muovere accuse a chi aveva l’intenzione dichiarata di con8nuare a 
collaborare con la Scuola dell’Infanzia parrocchiale, sarebbe forse stato il caso di 
fare sana autocri8ca e indagare le ragioni che hanno portato ad un calo ver8ginoso 
delle iscrizioni. Si è creduto più semplice, invece, trovare un capro espiatorio 
esterno.  
   Alla luce di tuAo ciò, appare evidente l’importanza di essere sta8 lungimiran8 e di 
essere riusci8 ad oAenere i finanziamen8 del PNRR. 
   Nell’aAesa di far conoscere meglio anche gli altri obie7vi su cui ci s8amo 
concentrando, Vi invi8amo alla serata del 16 novembre prossimo, in cui l’Arch. 
Maurizio CorbeAa presenterà i proge7 delle nuove struAure. 
 
 
 Il Sindaco 


